

Pomperlbuam im Stockturnier-Fieber

Am 2. Februar Wettkampf mit befreundeten Bayernfanclubs – Internes Turnier am 1. März

Bad Griesbach. In den nächsten Wochen steht bei den Pomperlbuam wieder einiges auf dem Programm: Ein Stockturnier mit befreundeten Bayernfanclubs und ein weiteres mit Vereinsmitgliedern, eine Fahrt zum Aldersbacher Bräustüberl, das Starkbierfest mit „Tom und Basti“ und natürlich Fußballfahrten zu den Spielen des FC Bayern München.

In der Stockhalle des ASC richten die Pomperlbuam am Samstag, 2. Februar, ein Stockturnier mit ihren befreundeten Bayernfanclubs aus. Den Startschuss gibt ein gemeinsames Weißwurstessen aller Mannschaften ab 10 Uhr. Ab 11 Uhr kämpfen die Mannschaften um den Titel des



Bei den Pomperlbuam ist immer was los: Im vergangenen Jahr freuten sich u. a. Markus Urlhardt (l.), Sebastian Wagner (r.) und Daniel Lorenz (vorne) als Vertreter der „Karpfhamer Hütt'n“ über den Sieg beim internationalen Stockturnier. Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner gratulierte ihnen zum Erfolg. – Foto: Bernkopf

besten Bayernfanclubs im Stockschießen. In einer einfachen Runde kommt jeder gegen jeden dran und anschließend werden im Bahnschießen die Platzierungen ermittelt. Folgende Bayernfanclubs zielen um Punkte auf die Daube: Natternbach aus Oberösterreich, „De roud-weißen Neifinger“, Die „Rottaler Buam“ aus Pocking, Geisenfeld, Saalachtal/Bad Reichenhall, „Karpfhamer Hütt'n“ sowie die Bad Griesbacher Pomperlbuam.

Im Anschluss an das Turnier wird Präsident Manfred Wagner die Siegerehrung im Vereinsheim des ASC vornehmen. Alle teilnehmenden Mannschaften dürfen sich dabei auf Sachpreise freuen.

Für Speis und Trank der Teilnehmer und Zuschauer sorgt der ASC und ab 15.30 Uhr kann man im Vereinsheim des ASC auch das Bundesligaspiel Bayer Leverkusen gegen den FC Bayern München live auf Großbildschirm verfolgen.

Einen Monat später, am Freitag, 1. März, findet das jährliche interne Turnier für Mitglieder statt. Sieben Mannschaften mit jeweils vier Stockschützen treffen aufeinander. Die Auslosung für die Mannschaften ist bereits um 17.30 Uhr, der Beginn um 18 Uhr. Nach der Siegerehrung gibt's ein gemeinsames Essen im Vereinsheim des ASC. Hierfür kann man sich noch an den Trainingstagen der Pomperlbuam anmelden.

Am Samstag, 16. März, geht es mit zwei Bussen ins Aldersbacher Bräustüberl, wo das neue Museumsüberl reserviert ist. Abfahrt ist um 17.45 Uhr am Karpfhamer Kirchplatz, weitere Zusteigemöglichkeiten bestehen auf Anfrage. Eine Woche drauf, am Samstag, 23. März, treten die bekannten zwei Kabarettisten Tom & Basti beim Starkbierfest in der Stockhalle auf. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr, Einlass ist ab 18.30 Uhr. Es gibt noch Restkarten bei Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378. Auch für die Spiele des FC Bayern München kann man sich noch anmelden, Infos zu den Terminen sind auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de zu finden. – bb